
 

 

 
 

Cenário 
30/4 a 4/5/2012 

 

BALDIM 
Angélica 
Maria 

dos Reis 

NEUTRO 
 
Sou professora aposentada e quando estamos 
velhos é quando mais precisamos de dinheiro, em 
razão da saúde. Nosso salário é muito pouco, 
aliás, professor nunca ganhou bem e já sabia 
disso antes de trabalhar. Por isso, o Governo 
deveria olhar com mais carinho para os 
aposentados, porque estou vivendo com muito 
aperto mesmo. Tive que aposentar mais ou 
menos um ano antes do momento correto por 
causa do problema ocorrido.  

    

BELO 
HORIZONTE 

Maria  Carvalho 

NEUTRO 
 
Temos que estar atentos às notícias para saber o 
que ocorre no nosso Estado, pois nada podemos 
fazer. Resta apenas esperar pelos governantes. 
Tenho para mim, que professores são sacerdotes 
e a questão salarial não é nem tão relevante 
assim se comparada a outros aspectos. O que 
mais falta nas escolas é segurança, porque hoje 
os pais esquecem de educar os filhos e os 
professores acabam assumindo esse papel. É 
preciso mais respeito com a classe. Sem eles, 
onde vai parar o país? Honestamente, para mim o 
atual Governo de Minas está bom e por mais que 
ele queira fazer mais não há tempo hábil para 
isso. Também sei que o Governo não está 
sozinho, pois existem várias outras cabeças que 
pensam de forma nem sempre positiva.  
 

 



 

 

MÁRIO 
CAMPOS 

Kátia 
Maria  

Geralda dos 
Reis 

NEGATIVO 
 
Estou num município de Mauro Campos e há 
numa rota aqui no meio. Vem de Betim, de 
Brumadinho e daqui segue para Sarnedo. Se 
pegar no mapa, Mauro Campos está nesse miolo 
e sem acesso. Em nossa região há muito assalto à 
mão armada. É preciso mais segurança e mais 
investimento aqui no município. Há muita droga e 
precisamos de segurança pública para combater 
os crimes na região, pois estamos muito próximos 
de Betim. 
 

 

MÁRIO 
CAMPOS 

Flávia 
Pereira de 
Carvalho 

NEUTRO 
 
Eu, como professora, estou sabendo bem da 
realidade da educação de Minas Gerais. Nós 
sabemos o quanto é difícil estar numa sala de 
aula. Principalmente no meu caso, muitas vezes 
bem cheia e com muitos alunos. Às vezes, falta 
estrutura e até mesmo qualificação dos 
professores para trabalhar com os alunos e com 
adolescentes, como é o meu caso. Quero que 
continuem investindo muito em educação. Muita 
coisa já melhorou, e já está estruturada. O que 
precisamos é de incentivo tanto para os alunos 
quanto para os professores. 
 
 

RAPOSOS 
Maria 
Vânia 

do 
Nascimento 

POSITIVO 
 
Agradeço a oportunidade que minha família está 
tendo hoje. Minha neta passou na UFMG, com 
apenas 17 anos e já é formada Técnica em 
Química. 
 
 



 

 

 

 
Zilda da Silva 

NEGATIVO 
 
Melhorar a educação e a saúde, pois estão uma 
calamidade pública. Estamos quase sem nada em 
Raposos. O vice-prefeito está no lugar do 
prefeito, e não faz quase nada. Está bem 
complicada a situação aqui. Teve uma 
tempestade há uns dias, e estou aqui com a casa 
em mau estado, e não consigo nem uma caçamba 
para tirar a terra. Estou numa situação feia, pois 
não posso fazer nada, nem abrir a porta, com 
tanta terra que tem na minha casa. 
 
 

 

SANTA 
LUZIA 

Luzia Gonçalves 

 
NEUTRO 

 
Acho que a única coisa que precisa ser feita é ter 
mais atenção com as escolas municipais, 
principalmente com relação à violência. Deveria 
se fazer reuniões com os pais para seguir o ECA. 
Os pais acham que os filhos devem ser educados 
na escola, sendo que deve ser educado em casa. 
Se a criança não tem uma base familiar, como é 
que vai cobrar dos alunos? Às vezes, o orientador 
encaminha o aluno para o Conselho Tutelar 
sendo que quem precisa de acompanhamento é a 
família, e não ele. Tenho muitos alunos nessa 
instituição, e muitos são problemáticos. Coisas 
que eles não aprenderam em casa, os pais 
deixam essas responsabilidades para os 
professores, que acabam estressados. Quando 
tiver um psicólogo e um assistente social na 
escola, a educação vai ter outro nível, tanto para 
os alunos que sofrem bulliyng quanto para a 
família. 



 

 

 
 

 

CONFINS Virnê Chebly 

NEUTRO 
 
Seria ideal se tivesse um curso profissionalizante 
nas escolas. O governo está de parabéns, e que 
cada vez possa melhorar o ensino médio. Mas 
sem esquecer da saúde, que está bastante 
complicada.  

 


